

Heru Budi Soroti Potensi Peningkatan Bencana di Jakarta

JAKARTA (IM) - Pada tahun 2024 ini, Jakarta diklaim menjadi salah satu kota yang mengalami peningkatan bencana.

Hal itu disampaikan Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono saat membuka acara Crisis Management Conference (CMC) 2024.

Mantan Walikota Jakarta Utara itu menyebut Jakarta sempat mengalami perubahan iklim tahun lalu, bahkan naik satu derajat.

"Tahun lalu saya sampaikan bahwa ketika musim panas (suhu) Jakarta yang terdidingin adalah tahun lalu. Kan terbukti ya tahun ini naik satu derajat," kata Heru kepada wartawan, Rabu (29/5).

Akibatnya, Heru menyebut hal tersebut dapat menjadikan potensi bencana khususnya di Jakarta.

Pasalnya, perubahan iklim atau cuaca dapat

mengalami krisis atau bencana seperti kekeringan yang dapat menimbulkan krisis pangan.

"Berarti menghadapi kekeringan, bencana kekeringan, dampak turunnannya tadi saya sampaikan krisis air bersih," tukasnya.

Dalam acara CMC yang juga dihadiri perwakilan dari berbagai negara, Heru menyebut ini dijadikan ajang bertukar pikiran dalam memitigasi bencana.

Heru mencontohkan salah satu kota di dunia yakni Tokyo yang melakukan mitigasi bencana gempa bumi atau tsunami.

"Kalau Tokyo itu memberikan dia pengalaman di bidang bencana gempa bumi, tsunami. Mirip-mirip tetapi risikonya yang berbeda-beda ya. DKI ada bencana banjir, ada rob, tinggal risikonya setiap kota berbeda-beda," tambah Heru. ● yan

Penertiban Juru Parkir Liar di Kawasan Roxy Ricuh

JAKARTA (IM) - Razia juru parkir liar yang digelar petugas Suku Dinas Perhubungan di kawasan Roxy, Gambir, Jakarta Pusat, berlangsung ricuh pada Rabu (29/5) siang.

Pria yang diduga sebagai juru parkir liar ini berupaya melawan saat diamankan petugas. Meski terus berontak tetapi upaya pria tersebut tak berhasil. Petugas tetap mengangkut dirinya ke dalam mobil jaring milik Dinas Sosial.

Kerichuan dipicu akibat adanya aksi penolakan dari sejumlah pria yang diduga sebagai juru parkir liar saat hendak diamankan petugas gabungan.

Selain diwarnai aksi penolakan, razia juga sempat diwarnai aksi adu mulut antara petugas Dishub dengan sejumlah warga yang berada di lokasi penertiban.

Bahkan, salah seorang wanita sempat memprotes keras petugas Dishub yang mengamankan suaminya meski ia mengaku suaminya bukan merupakan juru parkir liar.

"Itu bukan tukang parkir, itu tukang service hand

phone, main comot-comot saja, tinggal di sini udah lama, makanya jangan bawa-bawa saja, iya itu suami saya tukang service bukan tukang parkir," kata Winda, salah seorang warga.

Sementara itu, Kepala Seksi Operasional Sudin Perhubungan, Jakarta Pusat, Haryo Bagus menyebut, razia dilakukan untuk menindaklanjuti arahan Pj Gubernur serta Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta terkait penertiban juru parkir liar di lima wilayah Kota Jakarta.

Dalam razia kali ini, pihaknya berhasil mengamankan 13 orang pria yang diduga berprofesi sebagai juru parkir liar yang kerap beraksi di sejumlah minimarket di wilayah Jakarta Pusat.

"Total hari ini ada 13 jukir liar yang kami amankan, tadi dibawa juga kita masukkan ke mobil Dinas Sosial, untuk prosesnya kita lakukan pendataan dulu nanti kita buat surat pernyataan berikut materainya, sehingga nanti diharapkan tidak mengulangi perbuatanya," ujar Haryo. ● yan

Jakarta Pusat Perbaiki 22 MCK untuk Tingkatkan Kualitas Hidup

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota Administrasi Jakarta Pusat memperbaiki 22 fasilitas mandi, cuci, kakus (MCK) untuk memperbaiki kualitas hidup.

"Perbaikan dilaksanakan di tiga kecamatan. Kita memperbaiki MCK yang sudah ada (existing)," kata Kepala Seksi Perencanaan Pengawasan Perumahan dan Kawasan Pemukiman Suku Dinas Perumahan Jakarta Pusat, Randy Saputra di Jakarta, Rabu (29/5).

Adapun tiga kecamatan tersebut meliputi Kecamatan Menteng, Kemayoran, dan Sawah Besar.

Randy mengatakan MCK tersebut berada di Kelurahan Menteng, Harapan Mulya, Kemayoran, Karang Anyar dan Mangga Dua Selatan.

Rencananya, perbaikan MCK mulai dikerjakan pada Juni 2024 dan ditargetkan selesai pada Desember 2024.

Randy menyebut harapannya setelah perbaikan MCK masyarakat menjadi lebih bersih lingkungannya.

Dalam perbaikan MCK, pihak Sudin juga membuat tangki septik agar tidak ada lagi yang mencemari sungai atau kali. Karena hal tersebut berpengaruh pada kesehatan masyarakat.

Randy berpesan agar MCK sudah diperbaiki bisa dirawat. Sehingga sama-sama saling menjaga fasilitas publik tetap awet terpelihara dalam jangka panjang. ● yan

FOTO: ANT



PERENCANAAN MULTILATERAL NAVAL EXERCISE KOMODO 2025

Perwira Pembantu Utama (Paban) III Opslat Kolonel Laut (P) Lukman Kharish (kedua kanan) didampingi Kolonel Laut (P) Fitriyan Rupito (kanan) berjabat tangan dengan delegasi angkatan laut peserta 5th Multilateral Naval Exercise Komodo (MNEK) 2025 saat pertemuan di Jakarta, Rabu (29/5). Latihan bersama yang merupakan operasi militer selain perang itu bertepatan Maritime Partnership For Peace And Stability diikuti sekitar 56 negara direncanakan akan berlangsung pada Februari 2025 di Bali.

Heru Budi: Bakal Ada Seremonial Khusus Lepas Nama DKI Jadi DKJ

Jika berjalan sesuai rencana, seremoni pelepasan nama DKI ke DKJ itu bakal digelar tiga bulan lagi. "Waktunya Agustus, itu menandakan bahwa persiapan upacara 17 Agustus di IKN," tutur Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, rencananya akan ada seremonial khusus untuk melepas nama DKI Jakarta menjadi Daerah Khusus Ja-

karta saat Ibu Kota resmi pindah ke Kalimantan.

"Ada seremonial yang kira-kira nanti melepas bendera dan duplikat proklamasi dari Monas ke Istana Jakarta, dari Istana Jakarta nanti menuju

ke Istana IKN," ujar Heru Budi kepada wartawan saat ditemui di Jakarta Selatan, Rabu (29/5).

Jika berjalan sesuai rencana, seremoni pelepasan nama DKI ke DKJ itu bakal digelar tiga bulan lagi. "Waktunya Agustus, itu menandakan bahwa persiapan upacara 17 Agustus di IKN," tutur dia.

Saat ini, Pemprov DKI Jakarta masih menunggu Presiden Joko Widodo (Jokowi) menerbitkan keputusan presiden (keppres) mengenai pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

"Artinya kan itu sudah

menjadi komitmen pemerintah pusat bahwa sesegera mungkin Perpres itu dikeluarkan, sehingga waktunya tepat untuk beralih menjadi DKJ," imbuh dia.

Untuk diketahui, status Daerah Khusus Ibu Kota (DKI) yang disematkan pada Jakarta habis sejak 15 Februari 2024. Berakhirnya status ibu kota seiring implementasi Undang-Undang (UU) Nomor 21 Tahun 2023 tentang Perubahan atas UU Nomor 3 Tahun 2022 tentang Ibu Kota Negara (IKN).

Ketua Badan Legislasi Dewan Perwakilan Rakyat (Baleg DPR), Supratman Andi Agtas menyebutkan, status DKI Jakarta tertuang dalam UU Nomor 29 Tahun 2007 tentang Pemerintah Provinsi DKI Jakarta sebagai

Ibu Kota NKRI. Dengan adanya UU IKN, pihaknya pun harus segera membahas Rancangan Undang-Undang Daerah Khusus Jakarta (RUU DKJ) guna mengatasi hilangnya status tersebut.

Namun, Staf Khusus Presiden Bidang Hukum, Dini Purwono mengatakan, DKI Jakarta tetap berstatus sebagai ibu kota negara RI sampai Presiden Joko Widodo (Jokowi) menerbitkan keputusan presiden (keppres) mengenai pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

Hal itu, menurut dia, sesuai dengan ketentuan peralihan dalam Pasal 39 Undang-Undang (UU) IKN. Dengan kata lain, Jakarta tetap menjadi Ibu Kota sampai keppres pemindahan Ibu Kota terbit. ● yan

Ingin Lestarkan Budaya, SMAN 8 Jakarta Gelar Festival Budaya 2024

JAKARTA (IM) - Sekolah Menengah Atas (SMAN) 8 Jakarta akan menggelar Festival Budaya 8 dengan tujuan untuk melestarikan budaya daerah yang saat ini hampir ditinggalkan oleh generasi muda. Kali ini, acara yang akan dilaksanakan pada 1 Juni 2024, mengangkat budaya dari Sumatra Barat (Sumbar).

Ketua Pengurus Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS) periode 2023-2024, Hasyim Sami Alatas menjelaskan, tidak dipungkiri jika saat ini informasi bergerak kian cepat di ruang digital. Dengan begitu, sambung dia, masyarakat mampu mengakses berbagai macam informasi.

Namun, derasnya laju informasi mampu menggerus budaya suatu bangsa apabila tidak dilestarikan. Karena itu, ia mengajak generasi muda Indonesia ikut berperan dalam melestarikan dan mempelajari budaya dalam menghadapi derasnya laju informasi di

dunia digital. "Untuk itu, kami dari Pengurus OSIS LIX tergerak untuk memberikan wadah bagi generasi muda Indonesia dalam bentuk Festival Budaya 8. Festival Budaya 8 hadir dengan tema 'Manjago Budaya Marajuk Kabaraman,'" kata Sami di Jakarta, Rabu (29/5).

Menurut Sami, Indonesia dengan berbagai macam budaya dan tradisi yang berbeda perlu menyiapkan diri untuk melestarikan dan mempertahankan budaya Indonesia di tengah gempuran informasi pada ruang digital. Siswa kelas XI-D tersebut menyatakan, laju informasi yang kian tidak terbendung mampu mengancam kelestarian budaya tradisional.

Oleh sebab itu, melestarikan dan menjaga budaya Indonesia sudah menjadi kewajiban generasi muda Indonesia.

"Kami berharap dengan adanya Festival Budaya 8 peserta didik SMA

Negeri 8 Jakarta mampu memperluas wawasan dan melestarikan budaya Indonesia. Jadi kami mengundang para siswa dan siswi di DKI Jakarta yang ingin melestarikan budaya Indonesia untuk mampir ke SMAN 8 Jakarta pada 1 Juni pukul 08.00," kata Sami.

Ketua Pelaksana FesBud 8 2024, Raditya Widiyantor menambatkan, kegiatan itu sudah menjadi program rutin tahunan. Pada tahun ini, FesBud 8 2024 berkolaborasi dengan penyelenggaraan panen karya Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) yang merupakan program unggulan dari kurikulum merdeka.

"Kegiatan ini diharapkan dapat memperluas wawasan peserta didik SMA Negeri 8 Jakarta terhadap budaya nasional dan internasional. Selain itu dengan ada FesBud 8 ini kami bisa menyalurkannya minat dan bakat para siswa," kata Raditya. ● yan

Anggota DPRD DKI Minta Distamhut Serius Pelihara Fasilitas Tebet Eco Park

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi D DPRD DKI Jakarta Fraksi PDI Perjuangan, Hardiyanto Kenneth menayangkan insiden pohon tumbang di Tebet Eco Park, Tebet, Jakarta Selatan. Menurutnya hal tersebut tidak akan terjadi jika Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distamhut) Provinsi Jakarta rutin melakukan pemeliharaan pohon di sejumlah taman di Jakarta. Khususnya di Tebet Eco Park yang memiliki luas 7,3 hektare.

Diketahui sebuah pohon tumbang di Tebet Eco Park pada Jumat (24/5). Pohon tersebut menimpa seorang pengunjung wanita berinisial NA (28) yang tengah berekreasi hingga pingsan dan mengalami cedera.

Korban yang merupakan warga Jakarta Timur itu kemudian segera dibawa ke Rumah Sakit Tebet untuk mendapatkan perawatan intensif.

Adapun pohon yang tumbang di Tebet Eco Park adalah pohon flamboyan. Pohon itu memiliki diameter batang kira-kira 60 sentimeter, dan terletak di dekat taman bermain anak-anak. Saat kejadian tidak ada angin kencang, pohon roboh diduga karena faktor usia.

"Saya minta kepada Distamhut Provinsi Jakarta agar bisa lebih memperhatikan dan melakukan pemeliharaan secara intensif di Tebet Eco Park. baik pohon dan juga fasilitas di sana," tegas Kenneth dalam keterangannya, Rabu (29/5).

Lebih lanjut pria yang akrab disapa Bang Kent itu menyoroti banyaknya keluhan pengunjung soal kondisi kebersihan.

Salah satunya saluran air yang melintas di tengah Tebet Eco Park yang menimbulkan bau tak sedap, sehingga mengganggu kenyamanan pengunjung.

"Setelah saya cek di lokasi,

rupanya saluran air di Tebet Eco Park itu menampung aliran air dari mana saja, baik limbah dari rumah warga dan saluran air umum, ya wajarlah menjadi berbau, kalau tidak perhatikan dan di-maintenance. Seharusnya ada perawatan yang rutin untuk membersihkan saluran air di sana karena masalah ini sudah pernah di keluhkan pada tahun 2022 silam, tetapi masih tetap tidak ada perbaikan dan penyelesaian sampai hari ini," terangnya.

Di samping itu, kata dia, pengunjung Tebet Eco Park juga mengeluhkan fasilitas, seperti jembatan gantung yang tak kunjung diperbaiki. Hal itu dinilainya cukup menyusahkan, karena pengunjung harus memutar cukup jauh. Kent menjelaskan beberapa lampu taman juga sudah rusak dan tidak menyala.

Padahal, Tebet Eco Park sempat ditutup untuk revitalisasi pada 2021 dan kembali dibuka pada 2022. Dia menilai anggaran hingga Rp 40 miliar itu tidak membawa perubahan yang signifikan terkait perawatan pohon maupun terkait fasilitas yang ada di Tebet Eco Park.

Dia mengaku prihatin, apalagi Tebet Eco Park pernah mendapatkan penghargaan bergengsi dan bertaraf internasional, yaitu Design of The Year di President's Design Award 2023 Singapura, dan Gold Award pada Singapore Landscape Architecture Awards 2022 tetapi kondisi sekarang malah terlihat kurang terawat.

"Tebet Eco Park itu salah satu taman yang iconic dan andalan kota Jakarta, menjadi salah satu paru-paru kota yang mengusung konsep ekologi, sosial, edukasi dan rekreasi tetapi pada kenyataannya, jauh panggang dari api, sangat minim sekali pemeliharaan," paparnya. ● yan

PENGUMUMAN LIKUIDASI
Berdasarkan Akta Pembubaran Perseroan Terbatas PT. FARMARIN, berkedudukan di Jakarta Selatan, Akta Nomor 10, tanggal 28 Mei 2024 dibuat di hadapan ROBBY LEO SELAMAT, SH., MKn, Nolaris di Kota Tangerang, untuk memenuhi ketentuan pasal 147 ayat (1) Undang-Undang nomor 40 Tahun 2007, Perseroan Terbatas telah dibubarkan dan telah ditunjuk Nyonya NITA PUJASTUTI, sebagai Likuidator Perseroan dalam Likuidasi.
Pihak yang berkepentingan dan/atau para kreditur dapat menyampaikan klaim/lagihan dengan bukti/alasan pendukung berdasarkan ketentuan yang berlaku kepada Likuidator pada setiap harijam kerja dalam jangka waktu 60 (enam puluh) kalender sejak pengumuman ini dibuat.
Jakarta, 30 Mei 2024
LIKUIDATOR
PT. FARMARIN

PENGUMUMAN
PT VISI DELAPAN SEMESTA, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa terhadap Perseroan akan dilakukan pengalihan saham-saham Perseroan sehingga atas pengambilalihan tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.
Bagi pihak-pihak yang memiliki kepentingan termasuk kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:
PT VISI DELAPAN SEMESTA
Jalan Falatehan No.68 Melawai, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, DKI Jakarta
Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 127 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Hormat kami,
Direksi PT VISI DELAPAN SEMESTA



LAYANAN JEMPUT BOLA PEMBUATAN PASPOR

Petugas Imigrasi Kelas I Non TPI Bekasi (kanan) merekam data pemohon anak untuk pembuatan paspor dalam kegiatan pelayanan di ruangan media center pintu17, Stadion Patriot Chandrabaga, Bekasi, Jabar, Rabu (29/5). Kantor Imigrasi kelas I Non TPI Bekasi melaksanakan pelayanan jemput bola sebagai bentuk inovasi Ditjen Imigrasi Kemenkumham untuk memudahkan masyarakat untuk mengurus paspor.